

Cap vers 2023 : Pour vous, avec vous !

- Un pistolet retrouvé dans une école
- Arrêt des comités de quartier
- Suppression de la participation des habitant.es aux comités municipaux
- Conflit ouvert avec le club sportif historique de la ville
- Projet arbitraire de mise en sens unique sur le quai de la Marine
- Augmentation des départs d'élèves vers des écoles hors de l'Île
- Absence de nouveaux commerces dans l'écoquartier, pourtant annoncés pendant la campagne municipale
- Privatisation du centre sportif à la place du grand parc urbain public promis sur l'Île des Vannes
- Perspective de relogement, majoritairement hors de l'île, pour les habitants de M. Paul alors que les deux tiers souhaitent y rester.

Nous pourrions penser que cette énumération sort de l'imagination d'une opposition politique. Et pourtant, ce sont autant de faits survenus au cours de ces premières années de mandat.

Comme depuis 2 ans, nous continuerons de nous battre pour plus de démocratie, de sécurité et de dynamisme sur notre île.

L'argument des moyens restreints, souvent opposé par la majorité, ne doit pas nous faire accepter un médiocre service rendu aux habitant.es.

Notre île mérite bien plus.

Enfin, nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année à toutes et à tous.

Les élu.es du groupe Vous Nous'Île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissya
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousIle



contact@vousnousile.fr